



Die Ausbildung im Überblick:

Hochbaufacharbeiter/innen mit dem Schwerpunkt Maurerarbeiten stellen Mauerwerke aus Steinen her, betonieren Wände, Decken und Fundamente oder montieren Betonfertigteile.

Ausbildungsinhalte	<ul style="list-style-type: none"> ▪ vorbereitende Arbeiten erledigen ▪ Baukörper aus Steinen herstellen ▪ Decken, Wände und weitere Bauwerksteile aus Beton herstellen ▪ Wand- und Deckenputzarbeiten ausführen, dazu Putzmörtel mischen ▪ Estriche herstellen, insbesondere Zement-Estriche auf Betondecken verlegen ▪ Baukörper abdichten und Dämmstoffe für den Wärme-, Kälte-, Schall- und Brandschutz einbauen ▪ Ausführungsqualität der Arbeiten prüfen
Berufsanforderung	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Sorgfalt (z.B. exaktes Arbeiten mit der Wasserwaage, um gerade Wände zu errichten) ▪ Flexibilität (z.B. bei Baustellenwechsel ständiges Anpassen an sich ändernde Arbeitsorte und -bedingungen) ▪ Teamfähigkeit (z.B. Zusammenarbeiten mit anderen Fachkräften beim Verlegen von Estrich) ▪ Leistungs- und Einsatzbereitschaft (z.B. bereitwilliges und tatkräftiges Erledigen auch körperlich besonders anstrengender Arbeiten auf der Baustelle)
Wichtige Schulfächer	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Mathematik (z.B. beim Berechnen des Materialbedarfs) ▪ Werken/Technik (z.B. beim Arbeiten mit Maschinen und Geräten) ▪ Physik (z.B. zum Verstehen bauphysikalischer Grundlagen)
Ausbildungsdauer	2 Jahre
Berufsaussichten	Hochbaufacharbeiter/innen mit dem Schwerpunkt Maurerarbeiten finden Beschäftigung in Hochbauunternehmen, in Sanierungs- und Modernisierungsunternehmen, in Betrieben des Fertighausbaus. Es gibt zahlreiche Weiterbildungsangebote. Naheliegend ist es, die Prüfung als Maurer- und Betonbauermeister/in abzulegen.

Ansprechpartner:

Don Bosco Aschau am Inn
Ausbildungsleitung
Waldwinkler Str. 1
84544 Aschau am Inn

Tel.: 08638/64-360
www.donbosco-aschau.de